

Yaoundé, le 26 SEPT 2024

## AVIS D'APPEL A CANDIDATURE

N° 2585 -24/ADC/DG/DH/DH.D/DH/DE/ARHf

Dans le cadre de la maintenance de ses infrastructures de Génie Civil, la société Aéroports Du Cameroun (ADC S.A.) recherche des « Techniciens Supérieurs de Génie Civil » répondant au profil ci-dessous décrit :

### MISSION DU POSTE :

Placé sous l'autorité d'un Chef de Service, Le Technicien Supérieur de génie civil a pour mission de suivre l'exécution technique des travaux de maintenance d'infrastructures et ouvrages de Génie Civil dans le respect des normes et des réglementations en la matière.

### ACTIVITES PRINCIPALES :

- Participer à l'élaboration et la mise en œuvre des programmes de maintenance et d'investissement en matière des infrastructures de génie civil ;
- Participer au contrôle et au suivi technique de l'exécution des travaux en matière d'infrastructures et ouvrages de génie civil en liaison avec les services concernés ;
- Suivre la maintenance des bâtiments, chaussées et voiries de l'Aéroport ;
- Tenir les plans de recollement des infrastructures de génie civil ;
- Contrôler la progression et compiler les rapports d'avancement du projet ;
- Veiller aux normes de sécurité pour le bien-être du personnel et du public ;
- Respecter les directives et les réglementations tels que les permis, la sécurité, etc... et fournir les fichiers techniques et autres documents techniques requis.

### COMPETENCES REQUISES :

- Avoir des connaissances des normes techniques des matériaux de construction ;
- Avoir de bonne maîtrise des logiciels de modélisation, de dessin technique et de calcul structurel (comme AutoCAD, Civil 3D, BIM, CAO etc.) ;
- Être capable de lire et interpréter des plans et des schémas techniques ;
- Avoir de bonnes connaissances en réglementations et normes de construction ;
- Être apte à travailler en équipe et à communiquer efficacement ;
- Le bilinguisme et l'habileté dans la résolution des problèmes sont des atouts majeurs.

### QUALITES REQUISES :

- Avoir de solides compétences en matière de diplomatie, culture générale, communication et relationnelles ;
- Avoir l'esprit d'équipe, de rigueur, de vigilance, de fiabilité et de coopération ;
- Faire preuve de curiosité, probité, inventivité, autonomie pour trouver des solutions à des problèmes complexes
- Avoir le sens de l'éthique et de responsabilité ;
- Se montrer proactif et avoir une capacité d'initiative ;
- Être résistant au stress ;

### PROFIL RECHERCHE :

- Être âgé d'au plus 35 ans ;
- Avoir un niveau minimum de Bac+2 en Génie Civil / Equivalent ;
- Avoir une expérience d'au moins 2 ans dans un emploi similaire.

### COMMENT POSTULER :

Le dossier de candidature composé des pièces suivantes devra être déposé au **Service du Courrier** de ADC S.A. au plus tard le **30 octobre 2024** :

- Une lettre de motivation manuscrite à l'avis d'appel à candidature adressée au Directeur Général ;
- Un Curriculum Vitae ;
- Une photocopie de la CNI ;
- Une photocopie du diplôme exigé ;
- Tout document justifiant d'une expérience professionnelle.

***Large diffusion. /-***

**LE DIRECTEUR GENERAL,**



Yaounde, the 26 SEPT 2024

## RECRUITMENT NOTICE

N° 2585 -24/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/DG.DT

As part of the maintenance of its Civil Engineering infrastructures, Cameroon Airports (ADC S.A.) is looking for "Senior Civil Engineering Technicians" with the following profile:

### JOB DESCRIPTION:

Reporting to a Chief of Service, the Senior Civil Engineering Technician will be responsible for monitoring the technical execution of maintenance work on civil engineering infrastructures in line with the relevant standards and regulations.

### MAIN ACTIVITIES:

- Participate in the development and implementation of maintenance and investment programmes for Civil Engineering infrastructures;
- Participate in the control and technical monitoring of the execution of infrastructure and Civil Engineering works in collaboration with the departments concerned;
- Monitor the maintenance of the Airport's buildings, pavements and roads;
- Keep the completion plans for Civil Engineering infrastructures;
- Monitor progress and compile project progress reports;
- Ensure safety standards for the well-being of staff and the public;
- Comply with the directives and regulations such as permits, safety, etc., and provide technical files and other required technical documents.

### REQUIRED SKILLS:

- Knowledge of technical standards for construction materials;
- Good mastery of modeling, technical drawing and, structural calculation software (such as AutoCAD, Civil 3D, BIM, CAO etc.);
- Ability to read and interpret technical plans and diagrams;
- Good knowledge of building regulations and standards;
- Ability to work in a team and communicate effectively;
- Bilingualism and problem-solving skills are major assets.

### QUALITIES REQUIRED:

- Strong diplomatic, cultural, communication, and interpersonal skills;
- Team spirit, rigour, vigilance, reliability, and cooperation;
- Demonstrate curiosity, probity, inventiveness, and autonomy in finding solutions to complex problems
- Ethical and responsible;
- Proactive and able to take initiatives;
- Stress resistant;

### REQUIRED PROFILE:

- Not be older than 35;
- Have a minimum level of Advance Level+2 in Civil Engineering / Equivalent;
- Have at least 2 years of experience in a similar position.

### HOW TO APPLY:

The application file, containing the following documents, must be submitted to the **Mail Service** of ADC S.A., latest **October 30, 2024**:

- A handwritten letter of motivation addressed to the General Manager;
- A Curriculum Vitae;
- A photocopy of the National Identity Card;
- A photocopy of the required diploma;
- Any document proving professional experience.

**Widespread. /-**



**THE GENERAL MANAGER,**

*Thomas Owona Assoumou*